

SKRIPSI
TANGGUNG JAWAB PERUSAHAAN SEKUIRITAS DALAM
TRANSAKSI JUAL BELI SAHAM DI PASAR MODAL
DENGAN KESANGGUPAN PENUH

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan Guna Memperoleh Gelar Sarjana Hukum

OLEH:

AFDHAL MASZILANDA

1210113070

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PERDATA (PK I)



Dosen Pembimbing :

Dr. H. Busyra Azheri, SH., M.H.

Hj. Zahara, S.H., M.H.

FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2019

No. Reg. 54/ PK-I/IV/2019

TANGGUNG JAWAB PERUSAHAAN SEKUIRITAS DALAM TRANSAKSI JUAL BELI SAHAM DI PASAR MODAL DENGAN KESANGGUPAN PENUH

(Afdhal Maszilanda , 1210113070, Hukum Perdata, Fakultas Hukum Universitas
Andalas, 63 Halaman, 2019)

ABSTRAK

Penyimpangan dalam bentuk penjaminan yang biasanya disembunyikan ini tentunya secara langsung atau tidak langsung akan sangat merugikan investor. Penyimpangan tersebut dilakukan karena *Underwriter* sendiri sebenarnya meragukan mutu dari Emiten yang efeknya dipasarkan oleh *Underwriter*.. Adapun rumusan masalah ialah 1)Bagaimana bentuk tanggung jawab *Underwriter* terhadap Emiten dalam perjanjian full commitment?,2)Bagaimanakah bentuk penyimpangan yang terjadi dalam perjanjian full commitment?, 3)Bagaimana bentuk penyelesaian sengketa atas penyimpangan yang terjadi?.Jenis penelitian yang dipakai pada penulisan skripsi ini adalah penelitian hukum normatif yakni penelitian yang terdiri dari penelitian terhadap inventarisasi hukum positif, penelitian asas-asas hukum, peraturan perundang-undangan, penelitian yang ingin menelaah sinkronisasi peraturan perundang-undangan, penelitian perbandingan hukum, dan penelitian hukum kepustakaan. Berdasarkan hasil dan pembahasan pada uraian Tanggung jawab *Underwriter* dimulai sejak hari pertama ketika emiten berniat menawarkan sahamnya kepada masyarakat atau pembeli. *Underwriter* akan membantu menyiapkan penawaran umum, menyiapkan pernyataan pendaftaran sampai kepada proses penyampaian kepada Otoritas jasa Keuangan (OJK). Setelah dinyatakan efektif penjamin emisi kemudian melakukan persiapan untuk pemasaran efek. Penjamin emisi juga membentuk prospektus yang dibutuhkan dalam rangka pemasaran efek. Dalam perjanjian penjaminan emisi dengan syarat full commitment *Underwriter* menjamin bahwa dalam hal efek tidak terserap dan dibeli oleh pemodal atau investor maka *Underwriter* bertanggung jawab atas sisa efek yang tidak terjual tersebut susai dengan kontrak perjanjian yang telah dibuat. Penjamin emisi efek wajib mematuhi semua ketentuan dalam kontrak penjaminan emisi efek sebagai mana sesuai dengan ketentuan Undang-Undang Dan KUH Perdata.Kategori Penyimpangan oleh *Underwriter* dalam proses penawaran pamar modal antara lain:Penjatahan saham yang dapat berakibat pada benturan kepentingan yaitu perusahaan efek sebagaimana penjamin emisi membeli atau memiliki efek untuk kepentingan rekening perusahaan efek atau untuk kepentingan rekening pihak terafiliasi. Akibat tindakan ini menyebabkan terjadinya kerugian bagi investor yang tidak terafiliasi. Tindakan ini pada dasarnya merupakan tindakan melawan hukum, namun terdapat pengecualian atas tindakan ini misalnya dalam rangka stabilisasi harga. Tindakan manipulasi harga yang dilakukan penjamin emisi dapat diterima sepanjang tidak bertentangan dengan ketentuan Undang-Undang dan KUH Perdata.Penyimpangan bentuk penjaminan emisi oleh *Underwriter* dan Emiten. Penyimpangan ini terjadi apabila perjanjian yang diinformasikan dalam prospektus dikatakan dilakukan secara full commitment tetapi kenyataannya dilakukan dengan best effort atau pernjanjian lainnya. Tindakan seperti ini tentunya memberikan gambaran yang menyatkan dan merugikan investor.